



MONATSINFO der Mai 2024

BEZIRKSPOLIZEIKOMMANDO MÖDLING

POLIZEI 

Rückläufige Zahlen bei Einbrüchen in Wohnräumlichkeiten

Die Einbruchskriminalität in Wohnräumlichkeiten war im Bezirk Mödling im April 2024 im Vergleich zum März 2024 **wieder stark rückläufig**. Bei den 10 angezeigten Straftaten blieb es 4x beim Versuch, wobei nichts gestohlen wurde.



Bei den Tatorten handelte es sich 5x um Wohnungen und 5x um Einfamilienhäuser. Nur bei 2 Delikte erfolgte die Tat eindeutig während der Tageszeit, alle anderen Taten konnten keiner bestimmten Tageszeit zugeordnet werden. Meist wurde durch Aufzwängen von Fenster bzw. Terrassentüren im Erdgeschoss eingebrochen, lediglich einmal würde direkt an der Eingangstür versucht einzubrechen. Wenn etwas gestohlen wurde, dann meist Bargeld, Münzen und Schmuck.

Die **Tatorte** lagen im April 2024 in den Gemeinden Guntramsdorf, Hinterbrühl, Laab im Walde, Maria Enzersdorf, Mödling, Perchtoldsdorf und Wr. Neudorf.

Deswegen ersuchen wir Sie speziell in diesen Tagen zu jeder Tages- und Nachtzeit aufmerksam zu sein und verdächtige Wahrnehmungen **sofort** der Polizei per Notruf **133** zu melden!

Weitere Tipps der Kriminalprävention gegen Einbruch finden Sie auch unter: <http://bit.ly/2m0DIIY>

Aufmerksame Zeugin verständigt Polizei – 4 Festnahmen nach Diebstählen!

Eine aufmerksame Zeugin erstattete am 9. Mai 2024, gegen 05.30 Uhr, Anzeige auf der Polizeiinspektion Brunn am Gebirge, dass unbekannte Täter ihr E-Bike gestohlen hätten und geflüchtet seien. Dank der genauen Beschreibung des Fluchtfahrzeuges konnten bei der eingeleiteten Fahndung Polizisten der Autobahnpolizeiinspektion Schwechat das verdächtige Fahrzeug anhalten. Die vier slowakischen Fahrzeuginsassen im Alter von 22 und 23 Jahren hatten einen gestohlenen Einachsanhänger sowie zwei weitere gestohlene Fahrräder bei sich und wurden vorläufig festgenommen. Beamte der Polizeiinspektion Brunn am Gebirge konnten das gestohlene E-Bike der Geschädigten wieder ausfolgen. Die beiden Fahrräder haben die Polizisten ebenfalls Diebstählen in Brunn am Gebirge zugeordnet und dem Einachsanhänger konnten sie einem Diebstahl in Fischamend zuordnen. Das Diebesgut wurde an die Geschädigten ausgefolgt. Bei der Einvernahme waren die Beschuldigten nicht geständig und wurden über Anordnung der Staatsanwaltschaft Wr. Neustadt in die Justizanstalt Wr. Neustadt eingeliefert.



Zu allen oben angeführten Themen erhalten Sie nähere Informationen bei Ihrer/Ihrem Sicherheitsbeauftragten auf den Polizeiinspektionen.